

Notre concours de Belote du 14 mars a rencontré comme chaque année un beau succès, malgré une météo qui incitait plus à faire son jardin ou se promener dans la campagne qui commence à prendre ses couleurs de printemps. Bref, si on pouvait programmer nos manifestation en fonction de la météo ça serait TOP !!!!

56 «beloteuses et beloteurs» Se sont affrontés dans une ambiance bonne enfant, et les joueuses ont fait bonne figure puisque qu'il y avait (4) femmes dans les 10 premiers . Les 56 joueurs sont tous repartis avec un lot.



1er Camille



2ème Serge



3ème Pierrette



Notre petite dernière Chantal



Le verre de l'amitié pour terminer cette agréable journée .



Merci encore à nos bénévoles qui ont assuré cette belle édition 2017.  
Daniel